

COMUNICADO

El Tribunal Contencioso Administrativo de La Guajira agradece a todos los profesionales del derecho que presentaron sus hojas de vida con ocasión de la selección de quien ha de desempeñar el cargo de relator nominado en el Tribunal Contencioso Administrativo de La Guajira. Las mismas se mantendrán como parte del banco de datos de la corporación.

En este mismo sitio se publicará el acto de designación de quien fue escogido relator.

Cordial saludo y agradecimiento por su atención.

Atentamente,

Presidencia del tribunal administrativo de La Guajira

Distrito especial, turístico y cultural de Riohacha, dieciséis (16) de agosto de 2022